
7 Pièces

300 m²

Réf. MZILOAP2700

12 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)
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Très  belle  bastide  provençale  d'environ  300  m²  entièrement  rénovée

avec  une  magnifique  vue  panoramique  sur  la  mer.  Cette  propriété  se

trouve  dans  un  quartier  calme  et  résidentiel  à  seulement  quelques

minutes à pieds du village de Tourrettes.La maison est  baignée par le

soleil et propose 4 chambres en suite.Dans le jardin d'environ 4000 m²,

une  superbe  piscine  chauffée  à  débordement  qui  offre  une  vue

incroyable  sur  la  mer.  Une  très  belle  terrasse  avec  barbecue  et  salon

d'été  pour  profiter  des  journées  ensoleillées.Un  terrain  de  boule  est  à

disposition, table de ping-pong, stationnement pour 4 ...

Very beautiful Provencal country house of about 300 m² completely renovated with

a magnificent panoramic sea view on the sea. This property is located in a quiet and

residential  area  at  only  few  minutes  walk-in  distance  from  the  village  of

Tourrettes.The  house  is  surrounded by  the  sun,  it  offers  4  ensuite  bedrooms.The

garden of  about  4000 m² hosts  a  gorgeous infinity  heated swimming pool  which

overlooks the sea. A very nice terrace with barbecue and summer sitting area ideal

for nice summer days and evenings.A petanque court is available, and a ping-pong

table.
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